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射水市教育委員会１０月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和４年１０月２６日（水）   開会 午後 ３時０５分 

                      閉会 午後 ４時１５分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

久々江事務局長、塩谷事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡教育委員会事務局

次長、星野学校教育課長、寺島教育センター所長、北村スポーツ施設整備班長、藤岡

学校給食センター所長、小谷内学校教育課副主幹、安元学校教育課長補佐、田中生涯

学習・スポーツ課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補佐、高井学校教育課総務企

画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時０５分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告事項 
（１）第３次射水市総合計画（素案）について 
   教育委員会事務局長が、資料１に基づき説明した。 
 
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）オリスポフェス２０２２について 
   教育委員会事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料２に基づき説明した。 
（２）「令和４年度全国学力・学習状況調査」における射水市の結果について 
   教育センター所長が、資料３に基づき説明した。 
（３）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が、資料４に基づき説明した。 
 

４ その他 
（１）教育委員会事務局次長が、全児童生徒用一人一台端末の使用について説明した。 
（２）次回教育委員会の開催日時について 
   １１月２８日（月）午後３時００分から 市庁舎４０１会議室 
 
５ 議 事 
（１）オリスポフェス２０２２について 

[委 員] 複数のコンテンツに申し込んでいる時、食事をとれるような場所はあるのか。 

[事務局] クラブハウスの観覧スペースを食べていただくことを想定している。 
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（２）「令和４年度全国学力・学習状況調査」における射水市の結果について 

  [委 員]  中学校数学の「思考・判断・表現」に関わる問題では、無解答の割合が県平均 

      や全国平均よりも高い結果となっている。この点においても、生徒に寄り添った 

指導をお願いしたい。 

  ［事務局］ この点については、学力向上委員会でも指摘されていた。無解答を減らすため 

に小中連携も含めて対応をしていきたい。 

   ［委 員］ ＩＣＴ機器の利用状況が低いことについては、今後の方向性を含め対応をお願 

      いしたい。また、「学校に行くのは楽しいと思う」の質問について、小学校で割 

      合が減少している。子ども同士が褒め合うこと、そしてクラス全体で盛り上げて、 

      楽しいと思えるような環境づくりに努めてほしい。月に１回ソーシャルスキルト 

レーニング（ＳＳＴ）の時間を設けている学校もある。そのような良い取組につ 

いては、他校にも情報提供をお願いしたい。学校が楽しいと勉強にも前向きに取 

り組めるようになると思う。 

  ［教育長］ 新型コロナウイルス感染症の影響により、これまで実施していたことができな 

いということもあるのかもしれない。学校でも、ウイズコロナを意識して、今ま 

でよりも歩みを進めていく必要がある。 

  ［委 員］ ＩＣＴ機器の利用状況が低いことは、教員のスキルに差があることも一因であ 

      ると思う。先日、授業を見せていただく機会があったが、学習専用端末を活用し

子ども達の意見を共有するなど効果的に活用されていた。アクティブラーニング

により、子ども達の思考力、対話力が向上していくような取組を期待したい。 

 

（３）全児童生徒用一人一台端末の使用について 

  [委 員]  ユーチューブの適切な利用方法について、しっかりと指導願いたい。 

 

 

午後４時１５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


